



Communiqué de presse

ENKO EDUCATION OUVRE DEUX NOUVELLES ÉCOLES INTERNATIONALES AU MALI ET AU BURKINA FASO

Johannesburg, le lundi 4 juin 2018 – Le groupe d'écoles internationales Africaines Enko Education a annoncé le lancement de deux nouveaux établissements pour la rentrée de septembre 2018 : Enko Bamako International School à Bamako, Mali et Enko Ouaga International School à Ouagadougou, Burkina Faso. Ces nouveaux lancements s'ancrent dans la vision d'Enko Education d'accroître l'accès à une éducation internationale de qualité pour les élèves du continent.

Fidèle à son modèle, Enko Education s'est associé pour ces lancements à des partenaires locaux. *"Il existe une importante demande pour une éducation de haute qualité au Mali. Enko Education apporte une alternative complémentaire aux systèmes scolaires maliens, publics comme privés, en offrant des programmes internationaux reconnus dans le monde entier et adapté au contexte local."* a exprimé Mr. Mossadeck Bally, PDG du groupe Azalaï Hôtels, et partenaire d'Enko Bamako International School au Mali. La famille Diawara, célèbre famille d'entrepreneurs burkinabè, soutient Enko Ouaga International School. *"Enko Ouaga donne l'opportunité aux jeunes burkinabè de réaliser leur plein potentiel et de devenir les leaders de demain."* a exprimé Lassine Diawara.

En enrichissant l'offre éducative du Burkina Faso et du Mali, Enko Education espère offrir à un plus grand nombre de talents africains l'opportunité de révéler leur potentiel et de partir étudier dans les meilleures universités du monde.

En 2017, la première promotion d'élèves Enko a intégré des universités aussi prestigieuses que Yale University aux Etats-Unis, Sciences Po en France, l'Université de Toronto au Canada, l'African Leadership University au Rwanda. *"Nous avons conçu un modèle innovant d'écoles internationales africaines : nous offrons une expérience pédagogique unique menant à des diplômes mondialement reconnus. Notre programme d'orientation accompagne nos élèves dans leur candidatures universitaires et le financement de leurs études"* explique Eric Pignot, Fondateur et Directeur Général d'Enko Education, diplômé d'HEC et du MIT.

"Avec ces deux nouvelles écoles, Enko Education est fier de poursuivre sa mission, celle d'accroître l'accès aux meilleures universités du monde à travers une éducation d'excellence en Afrique" poursuit Cyrille Nkontchou, Fondateur et Président d'Enko Education, diplômé de Sciences Po et de Harvard. Le réseau compte aujourd'hui 12 écoles situées au Cameroun, en Côte d'Ivoire, au Sénégal, au Mozambique, en Afrique du Sud, au Burkina Faso et au Mali. Dans les cinq prochaines années, Enko Education prévoit d'ouvrir 30 écoles internationales en Afrique.

À propos d'Enko Education

Enko Education est un groupe d'écoles internationales africaines fondé en 2013, accroissant l'accès à une éducation internationale de qualité pour les jeunes en Afrique. Enko Education s'appuie sur les programmes éducatifs du Baccalauréat International pour révéler les jeunes talents africains et leur permettre d'intégrer les meilleures universités du monde.

Pour plus d'informations ou pour vous inscrire, visitez www.enkoeducation.com, ou contactez Fanny Moral, Responsable Communication - fanny.moral@enkoeducation.com, +27 84 802 7164.